

【 アンケート 】

ご協力をお願いします。

平成30年 05月 13日

◇本日の感想をお書き下さい。

- 止まる講習：自分ではなかなか体験できない ABS を体感する事が出来て良かった。バイク（自分の）能力もなんとなくだがつかめて良かったです。
コーナリング講習：乗り始めて2ヵ月だが、曲がるということにスムーズさが欠けていると感じていた。上半身の使い方や、力の抜き方など具体的に教えていただき、バイクの動きを受講する前より分かるようになって良かったと思います。
- 非常に勉強になりました。低速運転の難しさをつう感じた。
- 正直、会社命令で休日がつぶれるなど、思ってた朝嫌々来ました。自分のバイクがアメリカンタイプという事もあり、運転しにくいし、転倒したくない気持ちが強かったです。実際終わってみると、普段の公道では出来ない練習が沢山出来たし、ブレーキングやコーナリングなど自分の為になる講習会になりました。グットライダーミーティングの指導員さんのお陰だと思います。本日はありがとうございました。
- 10年以上のブランクから再度、オートバイの購入、運転をしましたが、思ったように操作できず、悩んでいました。基本的な事から教わり、個別の質疑等も受けて下さり、大変ためになりました。次回も参加したいと思います。
- 雨の中でしたが楽しく参加出来ましたし、ブレーキのききがどうか良く分かりブレーキのにぎり方等を練習して安全にバイクを運転出来る様にしていきたいと思いました。また指導員が詳しく教えてくれたので良く理解することができました。ありがとうございました。
- 雨天ではあまり走行したことがなかったが、雨天の中、指導してもらったことは大変良い経験になった。講師の方々に関しても指導方法は細かく実走行をまじえて教えてもらったので大変勉強になりました。
- コーナリングの仕方がよくわかった。繰り返し練習し安全に運転できるようにしたい。雨の降る中だったが、良い経験になった。もし今後雨が降って来た時もあわてずに乗る事ができると思う。

- 雨の中指導員の方々には、大変お世話になり、ありがとうございました。午前からバイクを立てる、寝かさないを、さんざん言われ続けて来ましたが、午後になり、やっとわかりかけてきました。今は、楽しく友人知人に教えてあげたい気持ちで、充実したミーティングでした。やっぱりバイクは楽しい。皆さんに教えたいと思います。
- 非常に為になりました。自分のバイク特性、自分の技術が公道では分からないため、前回に引き続き、本当にありがたい機会となっています。また参加しますのでよろしく願いいたします。
- バイクを安全に楽しく乗るということを再認識させられました。来年以降も、この形式でおねがいしたいところです。
- 自分が今までしてきた運転がいかにあらいものなのか良く分かりました。アクセルワークのやり方一つ、ライン取り一つをとっても考え方やどうするかを考えれば改善できることが分かりました。今日教わったことを自分のものにしてさらなる技術の向上を行っていきたい。
- 今回で4回目、1年ぶりの参加ですが、通勤バイクを買い替えたので参加しました。スクーターでの参加は初めてでしたが、大型バイクとはまた違った動き、乗り方を実感することができた。スクーターもまた楽しい乗り物であることを再認識できました。来年以降も、この様な講習会は是非続けて頂けたらと存じます。本日はありがとうございました。
- 今日もありがとうございました。今日は寝不足により集中来ませんでした。また次回参加できる機会がありましたら、次回は体調をととのえて集中して教えてもらえたらと思います。
- 普段このように車や人を気にせず走れる場所はなかなかないので、思い切って練習できる良い機会でした。ありがとうございます！